

## Naturschutzbund ist 111 Jahre jung und plädiert für Erweiterung von Schutzgebieten



© Sonvilla Graf OG

Im Jubiläumsjahr des Naturschutzbundes Österreich stellen wir die unbestrittene Bedeutung von Schutzgebieten für die biologische Vielfalt in den Fokus. Wir sind stolz darauf, maßgeblich an der Entstehung und Entwicklung praktisch aller Nationalparks beteiligt gewesen zu sein und setzen uns vehement für die Umsetzung der EU-Biodiversitätsstrategie ein. Demnach müssen EU-Mitgliedsstaaten 30 Prozent der Landes- bzw. Meeresfläche bis 2030 durch Schutzgebiete wirksam schützen – ein Drittel davon streng.

In Österreich sind zwar bereits 29 Prozent der Staatsfläche geschützt, jedoch nur 3 Prozent davon streng. Anlässlich unseres 111-Jahr-Jubiläums plädieren wir u.a. für die längst überfällige Erweiterung des Nationalparks Kalkalpen auf die Haller Mauern, das Warscheneck und das Tote Gebirge.

